

ABSTRAK

MUH. SIDDIQ YUNUS. Pengelolaan Pajak Reklame Dinas Pendapatan Daerah Kabupaten Bone (dibimbing oleh Muhlis Madani dan Ansyari Mone).

Kewenangan daerah terhadap pembiayaan pelaksanaan pemerintahan masing-masing yang merupakan bentuk dari adanya kebijakan otonomi daerah menuntut pemerintah daerah untuk terus kreatif serta memacu kemampuan aparat daerah dalam upaya menggali potensi yang dimiliki sehingga dapat meningkatkan pendapatan daerah. Salah satu sumber pendapatan asli daerah yang dianggap potensial untuk menggenjot keuangan daerah adalah Pajak Reklame. Namun Realisasi penerimaan pajak tersebut beberapa tahun terakhir cukup baik akan tetapi kontribusinya terhadap Pajak daerah dan pendapatan asli daerah masih minim.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengelolaan Pajak Reklame Dalam Meningkatkan Pendapatan Asli Daerah yang hasilnya akan bermanfaat bagi Pembangunan Kabupaten Bone. Penelitian ini menggunakan teknik *purposive sampling* dengan jumlah informan dalam penelitian ini berjumlah 5 orang. Pengumpulan data ini dilakukan melalui studi kepustakaan dan studi lapangan yang terdiri dari wawancara, dokumentasi dan observasi kemudian dianalisis secara kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa persentasi antara target dan realisasi penerimaan pajak reklame terhadap peningkatan Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Bone tiap tahunnya cukup baik akan tetapi masih belum maksimal, hal ini disebabkan adanya hambatan-hambatan pada Badan Pengelola Pajak dan Retribusi Daerah Kabupaten Bone dalam pengelolaan pajak reklame. Hambatan-hambatan tersebut adalah masih banyaknya wajib pajak yang tidak mengetahui SOP

Penyelenggaraan Reklame, masih banyaknya wajib pajak yang tidak melakukan pembayaran secara rutin, masih adanya beberapa papan reklame liar yang tidak terdaftar, serta kurangnya kolektor/staf dilapangan. Hambatan-hambatan inilah yang menyebabkan kontribusi pajak terhadap pendapatan asli daerah sangat kecil, namun dengan adanya hambatan tersebut maka seharusnya menjadi tantangan Badan Pengelola Pajak dan Retribusi Daerah Kabupaten Bone untuk terus mencari solusi yang tepat dan efektif agar Pendapatan Daerah dari sektor pajak daerah khususnya Pajak Reklame dapat ditingkatkan.

Kata Kunci: Pengelolaan, Pajak, Pajak Reklame, Pendapatan Asli Daerah